

Musikverein Grüningen

Beste Bedingungen ...

... hatte der Musikverein an der letzten Papiersammlung. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön allen Grüningern und Grüningerinnen für das Bereitstellen ihres gebündelten Altpapiers. Dieser Anlass bringt unserer Vereinskasse einen sehr willkommenen Zustupf.

Beste Bedingungen durften wir auch am Samstag, 13. September 2014, geniessen. Gestartet bei Regenwetter im Unterland und bei schönstem Wetter in den Bündnerbergen angekommen. Ziel unserer Musikkreis war Sils-Maria im Engadin. Mit einem Konzert vor der Chesa Cumünela erfreuten wir dutzende Feriengäste und Einheimische und machten so beste Werbung für unsere Gemeinde und das Stedtli. Nach einem feinen Essen genossen wir, bis zur Rückfahrt gegen Abend, die herrliche Bergwelt und die super Wetterlage.

Beste Bedingungen würde ihr Kind geniessen, wenn es im Jugendspiel Grüningen & Hombrechtikon mit anderen



Musikverein Grüningen seit 1925

Kindern zusammen musizieren könnte. Schnupperproben sind jeden Freitag im Werkhof möglich. Nach den Herbstferien ist der ideale Zeitpunkt für einen Einstieg.

Nähere Informationen finden Sie unter mvgrueningen.ch/juspi/ oder bei der Ortschaftsleiterin der Musikschule, Frau Yvonne Kocher, Telefon 079 128 68 65, E-Mail grueningen@mzol.ch

Konzerthinweis!

Herbstmarktkonzert Sonntag, 12. Oktober 2014 um 14.00 Uhr bei der Schlossgarage Furrer. Nur bei trockener Witterung.

Musikverein Grüningen
Rolf Limacher



Musikverein beim Altpapier sammeln.



Konzert vor der Chesa Cumünela.

Komm ins Jugendspiel ...
... des Musikvereins
Grüningen & Hombrechtikon

Infos:
www.mvgrueningen.ch
www.mv-hombrechtikon.npage.de

- Hast du Lust?**
Neue Kontakte zu knüpfen, zusammen mit anderen Musikern den coolen Groove zu spüren und eine spannende, interessante und vielseitige Freizeit zu verbringen?
- Musik macht Spass!**
Aus diesem Grund fusionierten die Trägervereine Musikverein Harmonie Hombrechtikon und Musikverein Grüningen in der Jugendförderung.
- Wer kann mitmachen?**
Mitmachen können alle Jungen und Junggebliebenen mit musikalischen Grundkenntnissen, welche ein Blas-, Schlaginstrument oder Akkordeon spielen.
- Wann wird was gespielt?**
Das Jugendspiel probt jeden Freitag um die Zuhörer und Fans mit poppiger Unterhaltungsmusik an ca. 5 Konzerten pro Jahr zu verzaubern.
- Was wird zusätzlich geboten?**
Jährlich findet auch ein erlebnisreicher Anlass statt, sei dies ein Besuch im Europapark, im Kletterpark oder ein Bräteln in der Wildnis.
- Was kostet das Mitmachen?**
Die Kosten für die Musikalien und die Leitung werden von den Trägervereinen getragen und belasten nicht das Säckgeld.

jetzt einsteigen...